



## Compte Rendu de la réunion du 30 décembre 2023

**22 personnes présentes**

### Inscrits sur le formulaire

1. Christophe Galodé (Opération RIC 35)
2. Claudie DUQUESNE (Opération RIC C)
3. Nicole Ciry (Réunion & Décision Citoyenne)
4. Philippe Llorca (Paris 9)
5. Jean-Louis Bord (MPAI 7)
6. Grégoire Lecocq (Réunion & Décision Citoyenne)
7. Sandrine Saïd (Le peuple)
8. Daniel Paget (Association Citoyens Figeac)
9. Barbara Malergue
10. Renaud Alquier (Nous Citoyens)
11. Serge Leclerc (Union des Gaulois Réfractaires)
12. Fortané jean-marc (Fédération Citoyenne)
13. Georges JACOVLEV (Place d'Armes)
14. Jean-Charles Aknin (Concorde 17.11)
15. Patrick Louis (ADA Liaison)
16. Nathalie DLOUSSKY (Espoir RIC)
17. Yannick Saenger (3 R)
18. Denis Godfroy (3 R)
19. Nicolas Gros de Seta
20. Jean Michel Brugade (MAC)
21. Jean-Claude Laloubere
22. Arnaud Demangeat (3 R)

La réunion du samedi 30 décembre s'est déroulée avec l'ordre du jour suivant : suivi de l'actualité de la coalition. 1) Le retour du rendez-vous donné par le groupe LIOT à l'Assemblée Nationale le 11 décembre 2) Partage des résultats préliminaires du sondage 2024\*1 de la coalition 3) Présentation des travaux de "Nous le Peuple" sur la destitution 4) Présentation de la plateforme Decid avec Yannick Saenger. Enfin, les personnes ont été invitées à se répartir à ce moment-là dans les salles "Fêtes", "Information" et "Élections".

L'heure de commencement a été respectée à 21h00 et la réunion s'est terminée avec la dernière table ronde à 22h48.

## Compte rendu général

Aucun débat n'était programmé ce 30 décembre.

Le compte rendu de la rencontre avec le groupe LIOT du 11 décembre ayant été donné dans le courant du mois de décembre, nous n'évoquerons pas le contenu ici. La note générale est la présence importante de la coalition citoyenne à ce rendez-vous puisque, sur la trentaine d'invités, dix personnes provenaient de collectifs assistant régulièrement aux réunions de la coalition. Pour en savoir plus : <https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article2201>

Sondage coalition. Les résultats préliminaires démontrent un nombre important (70%) de répondants dans la population d'hommes et/ou de retraités. Ce qui implique d'envoyer le sondage au mois de janvier à la population de jeunes et de femmes. Leurs voix nécessitent d'être recueillies pour permettre la pluralité favorable à un dissensus. Nous prendrons le temps de commenter ces résultats le 27 en présentiel à Amiens et le 30 janvier 2024 en visio.

Retour sur la destitution. D'excellentes remarques nous sont parvenues sur les travaux de destitution de "Nous le Peuple" après la soirée du 30 décembre. Les gens ont pu suivre le fil conducteur avec l'aide du document de "Nous le Peuple" en conférence. Le point fondamental serait la mise en place sérieuse d'une procédure judiciaire accompagnant la destitution proprement dite, de façon à "motiver" les députés et sénateurs.

Enfin, Yannick Saenger a présenté la plateforme Decid.Net, sur laquelle devraient évoluer les idées politiques et les collectifs formés sur des sujets nationaux de fond et amener ceux-ci à des décisions.

Les tables Informations/Actions/Élections ci-après.

## Table Information

Présents : Renaud, Charles, Daniel, Claudie, Patrick

Sujet :

**Construction d'une équipe de production de contenus éditoriaux et informatifs** à but de communication vers l'extérieur de nos cercles. On parle à terme de la création d'un média de la **coalition citoyenne**.

L'équipe de rédacteurs va se diriger dans un premier temps vers une production mensuelle thématique. Chaque mois, sa thématique ; chaque rédacteur soumet son travail.

Un comité de rédaction validera à la fois :

- l'édition des articles sur le site de la coalition citoyenne
- la mise en avant d'un nombre plus restreint d'articles (4 ou 5, à raison d'un par semaine)

Les mises en avant consisteront en des partages sur les réseaux sociaux qui généreront un trafic vers le site web.

Il est aussi important que les « visiteurs », une fois sur la page de l'article mis en avant, soient susceptibles d'explorer le site et les autres articles. La rationalité, l'esthétique et l'ergonomie du site prendront alors toute leur importance d'où le soin à donner aux libellés des catégories et l'ergonomie des menus.

Une **adresse mail spécifique** sera créée pour que les rédacteurs postent leur travail. Par ailleurs, un travail de correction et/ou d'amélioration des écrits sera sans doute nécessaire.

Pour cela, il est recherché :

- une solution type « pad informatique en ligne »
- ou dans un premier temps un travail collaboratif via
- un forum privé sur le site de la coalition citoyenne

Il a été aussi relevé que nous risquons de recueillir plus de textes de **type éditorial militant** que de **type informatif**... à bon entendre. C'est ce qui fait l'utilité d'un tel comité.

Rappel des types de contenus possibles :

- des articles news et des revues de presse accompagnés du commentaire / mise en perspective de rédacteurs
- des articles de fond, des analyses, des dossiers
- des témoignages, des reportages
- des "articles rebonds" : commentaires critiques des articles de presse ou des diffusions TV, lus et vus sur le mainstream
- partages et collaboration avec des supports "amis" (échanges de copiés collés)
- des vidéos face caméra (éditorial, humeur, ...)
- des vidéos produites
- des visuels d'illustration (affiches, slogans, dessins d'humour, ...)
- etc...

Certains contenus demandent à être récurrents comme, par exemple, la **Revue de presse**. Les autres pas nécessairement.

### Rappel des besoins pour la mise en œuvre :

- identifier des rédacteurs ou producteurs de vidéos
  - réunir un comité éditorial (cohérence)
  - réunir un comité de rédaction (validation)
  - identifier des infographistes (charte graphique et illustrations)
  - identifier des webmasters (conception de l'ergonomie du site et dynamique de l'interface)
  - recrutement d'admins et de modérateurs du site et des canaux de diffusion (Facebook, Telegram, YouTube, etc...)
- 
- obtenir l'engagement des participants
  - assurer la régularité et la constance des productions
  - s'assurer d'un minimum de professionnalisme et de qualité éditoriale.

De nombreux rédacteurs (potentiels), et une webmaster ont été identifiés.  
Reste en priorité à composer les 2 comités...

**Les premiers articles seront propulsés pour le mois de Février.**

**Le thème du mois : la Démocratie.**

Patrick s'est proposé de reprendre le travail de Yannick autour du recensement des référendums (tableau excel) pour en faire une présentation accessible aux lecteurs.

Prochaine réunion de l'atelier communication

**Lundi 15 janvier à 21h**

## Table Elections

Présents : Nathalie, Jean Marc, Jean Michel

Il a été fait un point sur les listes citoyennes en cours de construction qui, bien qu'étant en contact, évoluent à ce jour selon des processus différents.

Les 3 listes connues à ce jour sont :

- Les abeilles / Germes de France (Jean Marie Wailly - Résistance & Libertés)
- Prenons-nous en main (Eric Verhaeghe - Le courrier des stratèges)
- Pour Une Autre Europe (Jean Marc Fortané - Fédération Citoyenne)

Seule la 3ème liste était représentée dans cet atelier. Toutes ces informations sont publiées sur le site <https://pouruneautreurope.fr> qui vient d'être ouvert pour ceux qui souhaitent s'informer, soutenir, participer et/ou candidater.

Des visioconférences sont mises en place tous les vendredi de 21h00 à 22h30 (sur inscription dans l'onglet « Contactez-nous) pour répondre à toutes les interrogations sur un processus de constitution totalement innovant et comprendre l'importance de ces élections qui pourraient être les dernières contrôlables si les électeurs laissent une fois de plus la voie libre aux partis politiques médiatisés.

## Table des Fêtes

Présents : Grégoire, Christophe, Jean Claude, Arnaud

Était proposé de discuter dans une ambiance festive des sujets concrets qui tenaient à cœur aux personnes présentes et de prendre la parole sur des discours personnels.

Présentation du discours de la Saint Sylvestre par Grégoire Lecocq

Réunion & Décision Citoyenne (objet social de l'association + effectifs)

+ site internet à faire. Proposition d'associer et mutualiser avec Decid.net -> non pour la bonne raison de pas mettre toutes les initiatives dans le même panier et commentaires soulevés par Christophe, Jean Claude et Arnaud.

Points recueillis sur cette table :

- Constitution dévoyée et surtout plus enseignée à l'école
- Faire entendre une autre voix que le pouvoir en place
- Tous soumis, abolition du salariat, car l'oligarchie bien présente avec 3 000 milliards de dettes françaises
- Paroles et commentaires dérivés de la sauce Klaus : "Nous ne serons rien et nous serons heureux. Eux décident et nous nous payons"
- Les gens ne s'investissent pas dans l'agora non pas par refus d'agir mais sachant que le système actuel ne tient pas compte réellement de leur opinion. C'est pour ça que nous devons organiser nous-mêmes un référendum pour conquérir le RIC C, par les urnes. Proposition de **structuration d'une assemblée citoyenne par canton**
- Les députés ne font pas leur job. La République n'a de République que le nom
- "La politique c'est Sisyphe"
- Demain soir Macron ne saoulera pas signé "Arnaud"
- Gouvernement via IA
- Bonne nuit, bonne fête et bonne nouvelle future année